VEREINSPORTRAIT



Jodlerklub Heimelig

Jodlerklub Heimelig Reiden vor dem grossen Jubiläum

Seit der Gründung mit viel Geschichte

Im Jahre 1962 entschlossen sich einige gesangsfreudige Männer, einen Jodlerklub zu gründen. Bereits im Januar 1963 führten die zwölf Gründungsmitglieder die 1. Generalversammlung im Hotel Schwanen durch, ein halbes Jahr später wurden die Vereinsstatuten geschaffen und der Verein auf «Jodlerklub Heimelig Reiden» getauft. Darauf folgten die Aufnahmen in den Verbänden, die ersten Auftritte, Teilnahme an Jodlerfesten, Schallplattenaufnahmen und sogar Live-Radioübertragungen. Beim 20-jährigen Bestehen führte der Jodlerklub mit der Musikgesellschaft Reiden das Festspiel «Härz freu di» auf und erhielt eine neue Tracht. Nach weiteren 20 Jahren mit vielen Ereignissen und Erfolgen gab es 2002 ein grosses Jubiläumsfest und wiederum eine neue Tracht, die bis heute getragen wird. Im Jahre 2013 amtete der Jodlerklub als Trägerverein des Zentralschweizerischen Jodlerfestes und feierte sein 50-Jahrjubiläum. Seit dem Jahr 2014 hat Judith Weingartner-Steffen als Dirigentin die musikalische Leitung inne.

Kulturgut, Kameradschaft und Soziale Verantwortung

«Der Jodlerklub Heimelig Reiden ist bestrebt, auch in Zukunft das Schweizer Kulturgut den Jodelgesang und den urchigen Naturjodel zu erhalten und pflegen. Ein ebenso wichtiger Bestandteil ist die gute Kameradschaft, Fröhlichkeit und Geselligkeit», so der aktuelle Vereinspräsident Ueli Röthlin. Die vielen Anlässe und Engagements wie die eigenen Jodlerkonzerte, Ständli, Stubete, Gottesdienste, Kilbi, Jodlerreise und Weihnachtsmarkt gehören fest zum Jahresprogramm. Dabei wird auch die soziale Verantwortung vom Verein gegenüber der Gemeinde und in der Bevölkerung von Reiden wahrgenommen.

Offen für Neues

Ohne den schönen Jodlergesang und das Brauchtum zu vernachlässigen, ist der Verein offen für Neues. «Gerne möchten wir den Ball einmal der Bevölkerung zuspielen und wissen, was man als Beispiel im Wiggertal unbedingt wieder mal machen sollte oder welche Erwartungen vom Publikum an uns vorhanden sind. Selbstverständlich sehen auch wir uns als Verein sehr gefordert und sind bestrebt, mit neuen Ideen ein möglichst grosses Zielpublikum anzusprechen», so der Vereinspräsident.

Grosses Fest zum 60-Jahre Jubiläum 2022

Die herrschende Pandemie ist, wie für fast alle Vereine, auch für den Reider Jodlerklub eine grosse Herausforderung. Nach Beendigung der Zwangspause gilt es, die Mitglieder und das Vereinsleben wieder aufzubauen. Eine weitere Schwierigkeit vom Klub wird auch sein, den Bezug zur Bevölkerung, den Gönner und Sponsoren nicht zu verlieren. Ein zehnköpfiges Organisationskomitee ist mit Bedachtheit seit längerer Zeit an der Planung vom grossen Jubiläum «60 Jahre Jodlerklub Heimelig Reiden», das im Jahre 2022 stattfin-

den soll. «Es ist ein dreitägiges Fest geplant, wobei das Programm die gesamte Bevölkerung ansprechen soll. Nebst dem bekannten Jodlerpublikum möchten wir vor allem die jungen Besucher erfreuen und zum Mitmachen animieren», so Ueli Röthlin.



«Jutze, singe: chom cho lose»

Wir suchen Dich

Suchst du gute Kameradschaft und nebst dem Singen auch gesellige Vereinsaktivitäten? Ob Anfänger oder bereits erfahrener Sänger und Sängerin, wenn du Freude am Singen hast, wenn du etwas Neues lernen möchtest, dann nimm dein Herz in beide Hände und besuche unverbindlich eine Schnupperprobe. Du bist bei uns «Heimelig-Jodler» jederzeit herzlich willkommen und wir freuen uns auf Dich.

Wir proben jeweils am Dienstag 20:00 Uhr im Alters- und Pflegezentrum Feldheim in Reiden. Bei Fragen zu unserem Jodlerklub melde dich einfach bei unserem Präsidenten Ueli Röthlin, Tel. 079 643 17 05, Mail: ueli.roethlin@quickline.ch oder auf unserer Homepage:

www.jodlerklub-heimelig-reiden.ch